



Luego de permanecer cerrado casi dos años, reabrió sus puertas el bar La Giralda, uno de los Bares Notables de la ciudad de Buenos Aires que había bajado las persianas por la crisis económica.

El bar La Giralda sito en Corrientes 1453 había sido inaugurado en 1930, ahora remodelado con un cambio de estética que lo hace más moderno.

Nació como lechería en 1930, pero que en 1951 -reconvertido en café abierto las 24 horas- comenzó a hacerse un lugar en la historia de la gastronomía porteña.

El clásico chocolate de La Giralda seguirá respetando la receta original de combinar chocolate Colonial con chocolate Fénix, ahora hay una carta más amplia que ofrece alimentos más saludables.

En su nueva etapa, el local funcionará de lunes a viernes de siete de la mañana hasta las dos de la madrugada y las 24 horas los fines de semana.

La Giralda había sido declarada Bar Notable por ser parte de la historia de esa típica avenida porteña y por estar "relacionado con hechos o actividades culturales de significación; aquellos cuya antigüedad, diseño arquitectónico o relevancia local, le otorgan un valor propio", según la declaración de la Legislatura porteña.

